

**Escuela Normal de Educación Preescolar.**

Licenciatura en Educación Preescolar.

Ciclo escolar 2021-2022.



“Cuento”

**Curso:** Bases legales y formativa para la educación  
Básica.

**Docente:** Arturo Flores Rodríguez.

**Alumnas:**

Karla Elena Calzoncit Rodríguez #1

6° semestre, sección “C”

**Unidad II:**

6-May-22

## 'Camino a la escuela'

Camino peligrosos a la escuela

En un algunas partes del mundo ir a la escuela es un lujo, pues no todos tenemos las mismas oportunidades, pero cuando se tiene la decisión de estudiar es mejor.

Se muestran distintas caminos para llegar a su destino que son imaginables:

### Algunos Son:

Chini: 5 horas de viaje por un estrecho camino.

Escaleras de madera.

Indonesia: Puente colgado que esta dorado.

Colombia: Niño volando 800mts en un cable de acero.

Indonesia: Canotaje, en el techo de un barco.

India: Puente del árbol,  
Tablon de madera

India: Montan a caballo.

Balsa de bambú.

Vietnam: Río, nadando.

El privilegio de poder ir a la escuela de manera segura no debería ser así.

## El valor de la educación: Ayer, Hoy y Mañana

- Juan Manuel del Pozo

→ Ayudamos a la humanización en los seres humanos.

La educación del valor

→ educación y enseñanza se ve como sinónimo

La educación es transmisión de enseñanza más valores y enseñanza solo es transmitir aprendizajes.

Agregándole la coherencia de su conducta, transmitiendo amor y confianza, ya que para un niño no es lo mismo aprender con un maestro simpático que con uno antipático.

El forjar valores y poder transmitirlos para una mejor enseñanza, ser más humanos y sensibilizarnos para poder simpatizar con nuestros alumnos.

Se dice que en el mañana los robots sustituirán a los docentes, pero me da a entender que eso no será posible por que no podría simpatizar de manera humanista.

06-Mayo-22

En la antigüedad la idiotez era vivir fuera del interés general.

La elegancia de espíritu es la forma de poder estar dentro de la sociedad aportando de manera positiva.

Cuando todos los niños tengan derecho a una educación.

Se aprecia solo en el cognitivismos y ahí está el error, pero no solo concentrarnos solo en eso, no solo en conocimiento.

Para formar alumnos para en un futuro tener un buen trabajo, no solo es importante el saber, sino tener presente que no seremos individualistas que podrán ser capaces de crear relaciones de confianza.

La competitividad o creado una sociedad muy individualista.

Las exigencias van cambiando conforme a las generaciones.

Ser inteligente es descubrir los elementos para poder vivir en una sociedad con valores.

## ¿Por qué el sistema educativo es una crisis?

"La educación está reprimiendo los talentos y habilidades de muchos estudiantes y está matando su motivación para aprender."

- Ken Robinson

Los sistemas educativos no han cambiado a pesar de haber pasado 50 años.

Se necesitan jóvenes creativos y motivados.

Los sistemas son limitados por que no tienen buenos parámetros.

- \* Se espera que la educación de economía.
- \* Se espera conocer culturas.
- \* Se espera que de manera personal nos ayude a conocer nuestros talentos.

Pero toda la sociedad a cambiado y por eso no prospera.

Si no hacemos frente a los retos no podremos avanzar.

LOVE yourself